

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

通学・通勤時間帯における 歩行者事故の防止

通学・通勤時間帯は、人、自転車、車の交通量が増え、交通事故が発生する危険性が高くなる
新1年生の登下校が始まるこの時期、特に小学校の通学路付近を通る際には、
ドライバーや自転車利用者は、歩行者に十分注意して安全運転に心掛けましょう！

- 通学路では、子供の飛び出しもあるので、スピードを控えましょう！
- 交差点、横断歩道手前では、人や自転車がいないかしっかり目視確認！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

長沼 国道337号 大型車を避けようと 自衛隊の装甲車が 道路の左側に寄ったところ、路外に転落

2022/4/8(金) 14:18

8日午前10時まえ、長沼町の国道337号線で「自衛隊の装甲車が路外逸脱した」と、後続車両の自衛官が警察に通報しました。現場は片側1車線の直線道路で、陸上自衛隊に所属する「16式機動戦闘車」が、対向車線を行って来た大型車を避けようとして左側に寄ったところ、路外に転落したということです。けが人はいません。車線の幅は約3メートル、戦車の幅も約3メートルでした。戦闘車は、恵庭市の演習場に向かう途中でした。

午後8時 札幌の市道 乗用車にはねられ

92歳の女性死亡

センターラインのない直線道路

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022年04月09日 08時46分

8日午後8時ごろ、札幌市白石区の市道上で女性(92)が乗用車にはねられ、病院に搬送されましたが、死亡が確認されました。警察は車を運転していた近くに住民男性容疑者(71)をその場で逮捕しました。現場はセンターラインのない直線道路で、警察は事故の状況を詳しく調べています。

酒気帯び運転 バイクを追い抜く際バイクと衝突

バイクの女性に顔を骨折する重傷を負わせる

63歳の会社員の容疑者逮捕

「自宅で焼酎を飲んだ」

◇『家飲み』で・・・、「ちょっとだけ運転しても・・・」 飲酒運転厳禁！◇

2022/4/9(土) 11:23

8日午後9時ごろ、神奈川県で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転、バイクを追い抜く際に衝突し、バイクを運転していた女性(39)に顔を骨折する重傷を負わせたとして、会社員の男(63)が酒気帯び運転と過失致傷の疑いで逮捕されました。容疑者は「自宅で焼酎を飲んだ」などと供述、容疑を認めている。